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2017-02-18  PROVINCE DE QUÉBEC 

MRC DE L'ISLET  

MUNICIPALITÉ DE SAINT-ROCH-DES-AULNAIES 

Séance ordinaire du conseil de la Municipalité de Saint-Roch-des-Aulnaies, 
tenue le 6 février 2017, à 20 heures à la salle municipale, située au 379 route de 
l’église, à Saint-Roch-des-Aulnaies. 

Sont présents à cette séance: 
 
Siège #1 - Monsieur Ghislain Jeffrey 
Siège #2 - Monsieur Gérald Bérard 
Siège #3 - Madame Sylvie Tremblay 
Siège #4 - Madame Roxane Martine Coutu 
Siège #5 - Madame Line Morin 
Siège #6 - Monsieur Claude Hudon 
 
 
Formant quorum sous la présidence du maire, monsieur Michel Castonguay. 

Madame Cécile Morin, directrice générale et secrétaire-trésorière, assiste 
également à cette séance. 

1 - OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Après vérification du quorum, monsieur le maire déclare la séance ouverte. 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Line Morin et résolu à 
l'unanimité de déclarer cette séance ouverte. 

Adopté à l'unanimité. 

2017-02-19  2 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 
  
 
ATTENDU QUE les membres du conseil ont pris connaissance du contenu de 
l’ordre du jour et que la lecture en a été faite; 
 
  

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Line Morin et résolu à 
l'unanimité que l'ordre du jour de la présente séance soit adopté tel que présenté. 
 
  

 1 - OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 2 - ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 3 - ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 

  3.1 - Séance ordinaire du 10 janvier 2017 

 4 - LÉGISLATION 

  

4.1 - Autorisation pour la vente d'un immeuble pour défaut de paiement 
de taxes 

 5 - GESTION FINANCIÈRE ET ADMINISTRATIVE 

  5.1 - Approbation des comptes payés au cours de janvier 2017 

  5.2 - Approbation des comptes de février 2017 

  

5.3 - Dépôt du rapport sur l'état des revenus et dépenses au 31 
décembre 2016 
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 6 - CORRESPONDANCE 

  6.1 - Dépôt de la correspondance 

  

6.2 - Demande d'autorisation pour traverser la municipalité - Relais à 
Vélo Aldo Deschênes 

 7 - DOSSIER DE LA MRC 

  7.1 - Point d'information - Monsieur Michel Castonguay 

 8 - SÉCURITÉ PUBLIQUE ET SÉCURITÉ INCENDIE 

  8.1 - Point d'information - Monsieur Ghislain Jeffrey 

  8.2 - Acceptation du rapport annuel 2016 en sécurité incendie 

 9 - RÉSEAU ROUTIER 

  9.1 - Point d'information - Monsieur Claude Hudon 

  9.2 - Demande d'aide financière à l'entretien de la Route verte pour 2017 

  

9.3 - Attestation des travaux de voirie - Programme d'aide à l'amélioration 
du réseau routier local 

  9.4 - Acceptation d'une soumission pour l'achat de luminaires de rue 

 10 - EMBELLISSEMENT ET HYGIÈNE DU MILIEU 

  10.1 - Point d'information - Madame Line Morin 

  

10.2 - Nomination d'un auditeur pour la reddition de comptes de Recyc-
Québec 

 11 - SANTÉ ET BIEN-ÊTRE 

  11.1 - Point d'information - Madame Line Morin 

 12 - BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE 

  12.1 - Point d'information - Madame Line Morin 

 13 - FAMILLE ET LOISIRS 

  13.1 - Point d'information - Madame Roxane Martine Coutu 

  

13.2 - Autorisation pour promenades en carriole - Monsieur Étienne 
Lemieux 

  13.3 - Formation d'un Comité de sécurité routière 

  13.4 - Formation d'un Comité Ado-Loisirs 

  13.5 - Formation d'un Comité d'aménagement d'un sentier pédestre 

  13.6 - Formation d'un Comité d'embellissement 

  13.7 - Résolution d'appui pour un Québec en santé 

 14 - PATRIMOINE, CULTURE ET TOURISME 

  14.1 - Point d'information - Madame Sylvie Tremblay 

  

14.2 - Nomination des membres du Comité consultatif de la culture et du 
patrimoine pour 2017 (CCCP) 

 15 - SEIGNEURIE DES AULNAIES 

  15.1 - Demande d'aide financière - MCCQ - Roue à godets 

  15.2 - Demande d'aide financière - FPC - Roue à godets 

  

15.3 - Autorisation pour signatures - Bail commercial - Seigneurie des 
Aulnaies 

 16 - AMÉNAGEMENT, URBANISME ET DÉVELOPPEMENT 

  16.1 - Point d'information - Monsieur Gérald Bérard 

  16.2 - Dépôt du rapport d'inspection régionale pour l'année 2016 

 17 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

 18 - VARIA 

 19 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 
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  3 - ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX 
 

2017-02-20  3.1 - Séance ordinaire du 10 janvier 2017 

Copie du procès-verbal de la séance ordinaire  du conseil tenue le 10 janvier 
dernier,  a été remise à tous les membres du conseil au moins 48 heures avant 
la tenue de la présente séance  afin de leur permettre d'en prendre connaissance 
et ainsi nous dispenser d'en faire la lecture en séance; 

EN CONSÉQUENCE, il  est  proposé par monsieur Claude Hudon et résolu à 
l'unanimité d'adopter le procès-verbal de la séance ordinaire du 10 janvier 2017, 
tel qu'il apparait au registre des procès-verbaux de la municipalité. 

Adopté à l'unanimité. 

  4 - LÉGISLATION 
 

2017-02-21  4.1 - Autorisation pour la vente d'un immeuble pour défaut de paiement 
de taxes 

ATTENDU QUE la vente des immeubles pour défaut de paiement de taxes par 
la MRC de L'Islet se tiendra le 25 mai 2017; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Roxane Martine Coutu et 
résolu à l'unanimité d'autoriser la directrice générale à transmettre à la MRC de 
L'Islet, les dossiers de taxation pour la vente des immeubles pour non-paiement 
de taxes. 
 
Adopté à l'unanimité. 

  5 - GESTION FINANCIÈRE ET ADMINISTRATIVE 
 

2017-02-22  5.1 - Approbation des comptes payés au cours de janvier 2017 

Il est proposé par madame Sylvie Tremblay et résolu à l’unanimité d’approuver 
les comptes qui ont été payés au cours de janvier 2017 pour un montant de 13 
008,58 $. 

Adopté à l'unanimité. 

2017-02-23  5.2 - Approbation des comptes de février 2017 

Il est proposé par monsieur Gérald Bérard et résolu à l'unanimité d'approuver la 
liste des comptes à payer préparée et déposée par la trésorière pour le mois de 
février 2017 pour un montant de 39 892,92 $. 

Je, soussignée, directrice générale et secrétaire-trésorière de la Municipalité de 
Saint-Roch-des-Aulnaies, certifie qu'il y a des crédits disponibles prévus au 
budget permettant de procéder au paiement des comptes ci-haut mentionnés. 

Adopté à l'unanimité. 

  5.3 - Dépôt du rapport sur l'état des revenus et dépenses au 31 
décembre 2016 

 
La directrice générale dépose au Conseil municipal le rapport sur l'état des 
revenus et dépenses au 31 décembre 2016. 

  6 - CORRESPONDANCE 
 

  6.1 - Dépôt de la correspondance 
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La directrice générale dépose la liste des correspondances du mois courant.  

2017-02-24  6.2 - Demande d'autorisation pour traverser la municipalité - Relais à 
Vélo Aldo Deschênes 

ATTENDU QUE Le Relais à Vélo Aldo Deschênes Via La Capitale est une 
activité de financement pour la recherche sur le cancer; 

ATTENDU QU' en 2017, l'activité se déroulera le 3 juin et les cyclistes 
emprunteront la route 132 de Lévis à Rimouski; 

ATTENDU QU'afin d'assurer la sécurité des cyclistes, le Ministère des Transports 
exige une résolution des conseils municipaux de toutes les villes et municipalités 
traversées; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Roxane Martine Coutu et 
résolu à l'unanimité d'autoriser Le Relais à Vélo Aldo Deschênes Via La Capitale 
à traverser la Municipalité de Saint-Roch-des-Aulnaies lors de son activité de 
financement pour la recherche sur le cancer qui se déroulera le 3 juin 2017. 
 
Adopté à l'unanimité. 

  7 - DOSSIER DE LA MRC 
 

  7.1 - Point d'information - Monsieur Michel Castonguay 

 
Monsieur le maire fait le compte-rendu de la dernière réunion de la MRC. 

  8 - SÉCURITÉ PUBLIQUE ET SÉCURITÉ INCENDIE 
 

  8.1 - Point d'information - Monsieur Ghislain Jeffrey 

 
Monsieur Jeffrey dresse un compte-rendu des interventions du service 
intermunicipal en sécurité incendie de Ville La Pocatière. 

2017-02-25  8.2 - Acceptation du rapport annuel 2016 en sécurité incendie 

ATTENDU QU’en vertu de l’article 35 de la Loi sur la sécurité incendie, les 
autorités locales et régionales chargées de l’application des mesures prévues à 
un schéma de couverture de risques  doivent adopter par résolution et 
transmettre au ministre, dans les trois  mois de la fin de leur année financière, un 
rapport d’activité pour  l’exercice précédent et leurs projets pour la nouvelle 
année en matière de sécurité incendie; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Ghislain Jeffrey et résolu à 
l’unanimité d’accepter, tel que rédigé, le rapport annuel 2016 préparé par la 
Municipalité de Saint-Roch-des-Aulnaies à l’égard du schéma de couverture de 
risques en sécurité incendie. 
 
Adopté à l'unanimité. 

  9 - RÉSEAU ROUTIER 
 

  9.1 - Point d'information - Monsieur Claude Hudon 

 
 Rien à signaler. 

2017-02-26  9.2 - Demande d'aide financière à l'entretien de la Route verte pour 2017 

  

ATTENDU QUE la Municipalité de Saint-Roch-des-Aulnaies met à la disposition 

des personnes intéressées, une piste cyclable et des chaussées désignées; 
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ATTENDU QUE la Municipalité est éligible au Programme d'aide financière à 

l'entretien de la Route verte; 

  

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Claude Hudon et résolu à 

l'unanimité : 

▪ de confirmer, au Ministère des Transports du Québec, que la longueur des 

aménagements cyclables faisant l'objet de la demande d'aide financière est 

de 1,2 km de chaussées désignées et de 2,924 km de piste cyclable; 

 

▪ de certifier au Ministère que l'accès à ces aménagements est libre et 
gratuit pour tous les utilisateurs. 

 
Adopté à l'unanimité. 

2017-02-27  9.3 - Attestation des travaux de voirie - Programme d'aide à 
l'amélioration du réseau routier local 

 
ATTENDU QUE le ministère des Transports a versé une compensation de 12 
648 $ pour l'entretien du réseau routier local pour l'année 2016; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Claude Hudon et résolu à 
l'unanimité que la Municipalité de Saint-Roch-des-Aulnaies atteste la validité des 
coûts reliés aux travaux de voirie pour l'année 2016 qui s'élèvent à 161 097 $. 
 
Adopté à l'unanimité. 

2017-02-28  9.4 - Acceptation d'une soumission pour l'achat de luminaires de rue 

ATTENDU QUE monsieur Éric Moreau a procédé, au nom de la Municipalité, à 
un appel d'offre sur invitation pour la fourniture de luminaires de rue; 
 
ATTENDU QUE trois soumissions sont déposées au Conseil : 

Soumissionnaires Coût avant taxes 

Votre Docteur Électrique 
Inc.                                                      

               6 390,40 
$                 

Jalbertech Inc.                7 162,83 $ 

Groupe Caillouette et Associés              10 531,20 $ 

 
  

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Gérald Bérard et résolu à 
l'unanimité d'accepter la soumission de Jalbertech Inc. au coût de 7 162,83 
$ avant taxes. 
 
Adopté à l'unanimité. 

  10 - EMBELLISSEMENT ET HYGIÈNE DU MILIEU 
 

  10.1 - Point d'information - Madame Line Morin 

 
 Rien à signaler. 

2017-02-29  10.2 - Nomination d'un auditeur pour la reddition de comptes de Recyc-
Québec 



  2904 

ATTENDU QUE pour être admissible au programme de subvention de Recyc-
Québec, pour l’année 2016, la Municipalité de Saint-Roch-des-Aulnaies doit 
produire une reddition de comptes; 

ATTENDU QUE cette reddition de comptes doit être accompagnée d’un rapport 
d’un auditeur indépendant; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Claude Hudon et résolu à 
l’unanimité de mandater la firme comptable Mallette pour la production dudit 
rapport. 
 

Adopté à l'unanimité. 

  11 - SANTÉ ET BIEN-ÊTRE 
 

  11.1 - Point d'information - Madame Line Morin 

 
 Rien à signaler. 

  12 - BIBLIOTHÈQUE MUNICIPALE 
 

  12.1 - Point d'information - Madame Line Morin 

 
Rien à signaler. 

  13 - FAMILLE ET LOISIRS 
 

  13.1 - Point d'information - Madame Roxane Martine Coutu 

 
Madame Coutu mentionne que l'agente de développement travaille à la mise en 
oeuvre du plan d'action de la politique familiale et MADA et que les préparatifs 
pour la Fête d'hiver, qui se tiendra le 18 février prochain, avancent bien. 

2017-02-30  13.2 - Autorisation pour promenades en carriole - Monsieur Étienne 
Lemieux 

ATTENDU QUE la Fête des amoureux de l'hiver se tiendra le 18 février prochain; 

ATTENDU QUE plusieurs activités seront offertes à la population telles que 
patins, glissades et promenades en carriole; 

ATTENDU QUE monsieur Étienne Lemieux a proposé d'offrir gratuitement des 
tours de carriole aux personnes intéressées; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Sylvie Tremblay et résolu à 
l'unanimité d'autoriser monsieur Étienne Lemieux à offrir gratuitement des 
promenades en carriole lors de la Fête d'hiver du 18 février 2017. 

Adopté à l'unanimité. 

2017-02-31  13.3 - Formation d'un Comité de sécurité routière 

ATTENDU QUE le plan d'action proposé dans la Politique municipale de la 
famille et des aînés comprend la mise en place d'un Comité de sécurité routière 
chargé de définir les actions concrètes en lien avec la sécurité des piétons et des 
cyclistes, notamment sur l'axe routier entre les 2 villages; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Ghislain Jeffrey et résolu à 
l'unanimité de mandater le conseiller responsable du réseau routier municipal, 
monsieur Claude Hudon, pour faire partie dudit comité. 
 
Adopté à l'unanimité. 
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2017-02-32  13.4 - Formation d'un Comité Ado-Loisirs 

ATTENDU QUE le plan d'action proposé dans la Politique municipale de la 
famille et des aînés comprend la mise en place d'un Comité Ado-Loisirs; 

ATTENDU QUE le Comité Ado-Loisirs aura comme principal mandat d'aménager 
un Skate-Parc; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Sylvie Tremblay et résolu à 
l'unanimité de mandater la conseillère responsable du dossier famille, madame 
Roxane Martine Coutu, pour faire partie dudit comité. 
 
Adopté à l'unanimité. 

2017-02-33  13.5 - Formation d'un Comité d'aménagement d'un sentier pédestre 

ATTENDU QUE le plan d'action proposé dans la Politique municipale de la 
famille et des aînés comprend la mise en place d'un Comité pour l'aménagement 
d'un sentier pédestre entre les 2 villages et d'un lien piétonnier avec un accès au 
littoral; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame  Roxane Martine Coutu et 
résolu à l'unanimité de mandater le conseiller responsable de l'aménagement et 
des infrastructures, monsieur Gérald Bérard, pour faire partie dudit comité. 
 
Adopté à l'unanimité. 

2017-02-34  13.6 - Formation d'un Comité d'embellissement 

ATTENDU QUE le plan d'action proposé dans la Politique municipale de la 
famille et des aînés comprend la mise en place d'un Comité 
d'embellissement  chargé de dresser la liste des lieux à embellir et les 
améliorations souhaitées; 

ATTENDU QUE le Conseil municipal désire que le Comité Terre-Eau-Vent 
devienne officiellement le Comité d'embellissement de la municipalité; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Roxane Martine Coutu et 
résolu à l'unanimité de mandater la conseillère responsable du dossier 
d'embellissement, madame Line Morin, pour faire partie dudit comité. 
 
Adopté à l'unanimité. 

2017-02-35  13.7 - Résolution d'appui pour un Québec en santé 

  

ATTENDU QU’il est reconnu que le travail sur les environnements favorables à 

un mode de vie sain est un puissant levier pour améliorer durablement les 

conditions de vie de l'ensemble de la population; 

  
ATTENDU QUE le contexte social et politique actuel amène une opportunité de 
premier plan pour appuyer l’implantation d'environnements favorables aux saines 
habitudes de vie dans les municipalités, dont entre autres, le programme 
d'infrastructure du gouvernement fédéral dans des projets municipaux; 
  
ATTENDU QUE la Politique gouvernementale de prévention en santé, 
dévoilée Ie 23 octobre 2016 par le gouvernement du Québec, vise comme 
objectif que 90 % des municipalités de 1 000 habitants et plus adoptent des 
mesures afin d'aménager des communautés favorables à la sécurité et à la 
mobilité durable, aux saines habitudes de vie ainsi qu'à la qualité de vie de leurs 
résidents; 

ATTENDU QUE le milieu municipal est reconnu comme un acteur de premier 
plan dans la mise en place d’actions, en favorisant notamment l'essor des 
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transports collectifs et actifs, l’aménagement, la disponibilité et l'animation de 
plateaux sportifs accessibles, la création de jardins communautaires et de 
parcs, le soutien à l'implantation de marchés publics, l’installation de fontaines 
d'eau, la mise en place de programmes et de services aux citoyens pour 
favoriser les saines habitudes de vie, etc.; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Gérald Bérard et résolu à 
l’unanimité : 

De signifier notre appui au Regroupement pour un Québec en santé.  Et, à cet 
effet, nous demandons au gouvernement du Québec : de poursuivre et 
d'intensifier les investissements dans la création d'environnements favorables 
aux saines habitudes de vie tout en favorisant la diminution de la consommation 
de produits qui nuisent à la santé des Québécoises et des Québécois : 

a. par l'augmentation de la taxe sur le tabac contribuant à la diminution du 
tabagisme; 

b. par l’instauration d'une taxe sur les boissons sucrées contribuant à la 
diminution de la consommation du sucre;d'investir les revenus dans la 
mise en oeuvre d'un plan concerté, ambitieux et mobilisateur qui vise la 
création d'environnements favorables à l'intégration des saines habitudes 
de vie dans les milieux de vie et le quotidien de toutes les Québécoises et 
de tous les Québécois. 

  
D’acheminer copie de la présente résolution au député de notre circonscription, 
au ministre des Finances, monsieur Carlos Leitao, à la ministre déléguée à la 
Réadaptation, à la Protection de la jeunesse, à la Santé publique et aux saines 
habitudes de vie, madame Lucie Charlebois et au premier ministre, monsieur 
Philippe Couillard. 

  14 - PATRIMOINE, CULTURE ET TOURISME 
 

  14.1 - Point d'information - Madame Sylvie Tremblay 

Madame Tremblay mentionne que le Comité consultatif de la culture et du 
patrimoine travaille sur la programmation de la Semaine du patrimoine 2017. 

2017-02-36  14.2 - Nomination des membres du Comité consultatif de la culture et du 
patrimoine pour 2017 (CCCP) 

 
ATTENDU QUE le Comité consultatif de la culture et du patrimoine a procédé, 
lors de son assemblée publique, à la nomination de ses membres pour l'année 
2017; 

ATTENDU QUE le Conseil municipal doit accepter par résolution les membres 
formant le comité; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Sylvie Tremblay et résolu à 
l’unanimité d’accepter la nomination des membres formant le Comité de la culture 
et du patrimoine pour l’année 2017 :  

▪ Madame Louise Filion 
▪ Madame Chantal Thibodeau 
▪ Madame Dominique Garon 
▪ Monsieur Marc-André Rioux 
▪ Monsieur Raymond Plourde 
▪ Monsieur Cyril Bertou 
▪ Monsieur Émilien Cloutier 

 
Adopté à l'unanimité. 

  15 - SEIGNEURIE DES AULNAIES 
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 Rien à signaler. 

2017-02-37  15.1 - Demande d'aide financière - MCCQ - Roue à godets 

ATTENDU QUE la Corporation touristique de la Seigneurie des Aulnaies désire 
présenter une demande d'aide financière auprès du Ministère de la Culture et 
des Communications du Québec pour effectuer le remplacement de la roue à 
godets; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Line Morin et résolu à 
l'unanimité : 

▪ D'autoriser madame Cécile Morin, directrice générale, à déposer avec 
l'aide de la Corporation touristique de la Seigneurie des Aulnaies toutes 
les pièces nécessaires à compléter une demande d'aide financière et à 
signer les documents relatifs à la demande pour le remplacement de la 
roue à godets auprès du Ministère de la culture et des Communications 
du Québec; 

▪  
▪ De nommer la Corporation  touristique de la Seigneurie des Aulnaies 

comme mandataire des travaux de remplacement de la roue à godets, 
auprès du Ministère de la Culture et des Communications du Québec, en 
la personne de madame Dominique Garon, directrice générale. 

 
Adopté à l'unanimité. 

2017-02-38  15.2 - Demande d'aide financière - FPC - Roue à godets 

ATTENDU QUE la Corporation touristique de la Seigneurie des Aulnaies désire 
présenter une demande d'aide financière auprès du Fonds des petites 
collectivités pour effectuer le remplacement de la roue à godets; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Sylvie Tremblay et résolu à 
l'unanimité que la demande soumise est autorisée par le Conseil municipal et la 
Municipalité s'engage à payer sa part des coûts admissibles et des coûts 
d'exploitation continue, le cas échéant, à même la contribution annuelle versée à 
la Corporation touristique. 
 
Adopté à l'unanimité. 

2017-02-39  15.3 - Autorisation pour signatures - Bail commercial - Seigneurie des 
Aulnaies 

ATTENDU QUE la Corporation touristique de la Seigneurie des Aulnaies désire 
signer un bail commercial pour l'exploitation d'une boulangerie dans ses locaux 
situés au 525 route de la Seigneurie; 

ATTENDU QUE les exploitants indépendants, monsieur Charles Létang et 
madame Émilie Vallières sont les propriétaires de la compagnie  9319-9206 
Québec Inc. faisant affaires sous le nom de Du Pain ... C'est tout ! 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par madame Roxane Martine Coutu et 
résolu à l'unanimité que le maire monsieur Michel Castonguay et la directrice 
générale madame Cécile Morin soient dûment autorisés, conjointement avec la 
Corporation touristique de la Seigneurie des Aulnaies, à signer pour et au nom 
de la Municipalité de Saint-Roch-des-Aulnaies le bail de location commercial 
avec les locataires monsieur Charles Létang et madame Émilie Vallières. 
 
Adopté à l'unanimité. 

  16 - AMÉNAGEMENT, URBANISME ET DÉVELOPPEMENT 
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  16.1 - Point d'information - Monsieur Gérald Bérard 

Le Conseil municipal autorise les frais de déplacement de monsieur Gérald 
Bérard pour assister à une rencontre d'information qui se tiendra à Rivière-du-
Loup, le 10 février prochain, portant sur les innovations et adaptations aux 
changements climatiques des territoires touristiques en zone côtière. 

2017-02-40  16.2 - Dépôt du rapport d'inspection régionale pour l'année 2016 

Il est proposé par madame Sylvie Tremblay et résolu à l'unanimité d'accepter le 
rapport d'inspection régionale pour l'année 2016 tel que préparé par monsieur 
François Jean. 

Adopté à l'unanimité. 

  17 - PÉRIODE DE QUESTIONS 

 
Les membres du Conseil municipal répondent aux questions du public. 

  18 - VARIA 

 
Aucun sujet ajouté à l'ordre du jour. 

2017-02-41  19 - CLÔTURE ET LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

ATTENDU QUE tous les items à l'ordre du jour ont été discutés; 

EN CONSÉQUENCE, il est proposé par monsieur Claude Hudon et résolu à 
l'unanimité que cette séance ordinaire soit levée à 21 h 05. 

Adopté à l'unanimité. 

  

  

 
_____________________            ____________________________ 
 Michel Castonguay, maire           Cécile Morin, dir. gén. & sec. trés. 

 


